

DEPORTES

Fútbol: El Granollers, ratificando sus anteriores actuaciones, vence contundentemente al Sans

Campeonato de Primera Categoría Regional

Sans, 2 - Granollers, 6

Decididamente el Granollers se halla en plenitud de forma; sus líneas son sólidas y eficaces formando un gran conjunto que sin duda es el mejor de su categoría e incluso mejor que algunos equipos de postín que figuran en categorías superiores. El pasado domingo, después de un partido soberbio, venció contundentemente al Sans en el difícil —sobre todo para el Granollers— terreno de la calle Galileo.

De no mermarse lamentablemente con lesiones, el sólido conjunto balompédico representante de nuestra ciudad, tiene indiscutiblemente en sus manos el título de Campeón de la Primera Categoría Regional, título que, repito, se habrá ganado mercedamente ya que actualmente en dicha categoría no hay quien pueda disputárselo eficazmente, pues al Reus, su inmediato seguidor en la clasificación general, le separan cuatro valiosos puntos muy difíciles a estas alturas de remontar. El Granollers con el conjunto excelente y la moral recia que posee después de tantas victorias consecutivas, difícilmente perderá el primer puesto que actualmente ostenta.

En el terreno sansense, el pasado domingo, sabedor de su superioridad técnica y moral sobre el equipo de la U. D. de Sans, el Granollers salió dispuesto a ganar y ganó limpia, merceda y ampliamente, por juego, por más brio, por tenacidad, por rapidez y por que en fin, sabía que aunque algunas veces gana en fútbol el que juega menos, estas excepciones no son más que la justificación de la regla.

Desde el comienzo del partido se dibujó perfectamente al equipo granollerense como vencedor del mismo. Sus líneas respondían a la perfección a pesar de haber tenido que introducir dos excelentes reservas en el cuadro por lesiones de sus titulares, y pronto esta armonía de líneas y ligazón perfecta de jugadas, añadida al derrumbamiento de la línea medular adversaria, se tradujeron en el marcador con un tiro raso que a los diez y seis minutos de juego mandó Segarra a las redes. El dominio del Granollers se hace intensísimo recrudesciéndose los ataques de su delantera que se muestra en extremo eficaz y peligrosa, y cinco minutos más tarde es el ariete Coll quien oportuno manda a las mallas el balón que se había escapado de las manos al guardameta adversario a un tiro de Segarra.

Poco antes del descanso, el excelente medio ala del Sans, Ortega, en jugada desgraciada es lesionado y retirado del terreno de juego para reaparecer en el segundo tiempo de extremo derecha permutando con Torrededá, circunstancia que atenúa sensiblemente el abultado resultado final de la contienda pues merma notablemente la ya poca consistencia del conjunto sansense.

Reanudado el juego con el mismo cariz de la primera parte, Sagrés a los dos minutos marca el tercer tanto con un tiro imponente que no puede detener García. En plena euforia granollerense de la que es principal protagonista su delantera magníficamente empujada por su línea media que la apoya eficazmente, Coll da una magnífica media vuelta y sin preparación marca el cuarto tanto.

Con el resultado final asegurado decrece algo la presión granollerense, circunstancia que aprovecha el Sans para que en una jugada aislada Egea marque el primero para su equipo. Continúa el juego con dominio del Granollers que marca a los 36 minutos un nuevo gol por medio de un «penalty» con que ha sido castigada una falta clarísima de la defensa sansense, tanto que viene seguido de una nueva reacción de los muchachos del Sans, reacción que se ve premiada con su segundo gol.

Cuando parecía que este sería el resultado final del partido, ya que el Granollers se reservaba esfuerzos que poco a nada tenían que valerle pues tenía el encuentro decidido a su favor, Moret, en jugada personalísima, de estas jugadas que acreditan la clase de un jugador, sorteando a varios contrarios marcaba el sexto gol del Granollers y último de la tarde cuando faltaban pocos minutos para terminar el encuentro.

El arbitraje de Estave fué francamente bueno, no perjudicando a ningún equipo, y si bien tuvo algunos errores, éstos indudablemente no influenciaron en lo más mínimo en el marcador. Los equipos se alinearon de la siguiente forma: Sans: García, Roca, Clofet, Ortega, Albers, Margaret, Torrededá, Egea, García y Panadés. Y el Granollers: Sala, Pérez, Casas, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagrés, Coll, Moret y Segarra.

PEUVE

Consideraciones sobre el partido de hoy

Es manera prudente abstenerse de pronosticar el resultado de un encuentro futbolístico y por lo tanto una consecuencia lógica de reconocer que en fútbol no existe lógica, hay muchos factores que influyen en el resultado y muchas veces o casi nunca se puede prefiar un resultado cierto.

Pero en el encuentro de hoy entre nuestro equipo y el azulado del Badalona podemos aventurarnos hacer conjeturas. Habrá hoy un desequilibrio de clase, una diferencia notable de técnica, circunstancial, desde luego, puesto que en fútbol todo lo es.

Nuestro equipo sabrá llevar este partido al igual que los antecesores, con coordinación, acoplamiento y solidez de líneas; no faltará tampoco la codicia ni el tesón que están dando muestras nuestros muchachos.

El Badalona, equipo heterogéneo que se basa solamente en hacer jugar a dos o tres peones—figuras destacadas del cuadro—éstos son, los dos exteriores: Ferrer (indiscutiblemente el mejor del conjunto costeño) y Carbonell; otro elemento destacado es el medio ala Graells. No es pues el Badalona el equipo que ha de truncar la racha triunfal a un Granollers plétórico de forma, aunque debemos esperar que hará desesperados esfuerzos para escaparse de los últimos

lugares que ocupa en la tabla clasificatoria.

De todas formas el triunfo no se mostrará esquivo al mejor.

DONAT

CICLISMO

EL CAMPEONATO LOCAL.—El pasado domingo se celebró el Campeonato local de Ciclismo que anteriormente tuvo que ser aplazado, resultando un éxito deportivo y de organización y durante el transcurso de las pruebas los participantes demostraron notablemente su entusiasmo, ya que se logró un promedio de velocidad magnífico.

Las clasificaciones fueron las siguientes:

Resultado de la etapa contra reloj:

1, Sayol, 43'55 h. - 2, Girbau, 44'28 - 3, Filbá, 45' - 4, Camp, 45'10 - 2, Dalmau, 45'20 - 6, Roca, 45'40 - 7, Company, 46'01 - 8, Rión, 48'15 - 9, Mora, 48'45 - 10, Casas, 49'02 - 11, Mayans, 49'04.

Resultado de la etapa en línea:

1, Rión, 1 31-23; 2, Sayol; 3, Roca; 4, Dalmau; 5, Girbau; 6, Filbá; todos igual tiempo que el primero; 7, Camp, 1-32-00; 8, Casas, 1-35-05.

Clasificación general después del resultado de las dos etapas:

1.º Sayol, 2.º Girbau, 3.º Filbá, 4.º Dalmau, 5.º Camp, 6.º Roca, 7.º Rión, 8.º Casas. Promedio corrido, 32 907 k. hora.

Tiempo empleado del vencedor en el total de las dos pruebas, 2 h., 15 m., 18 s.

Copa por equipos de marca, ganador el equipo de la Casa Ciclos Miralles Sayol-Girbau Roca.



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

Campeonato comarcal de Batompié del F. de J

RESULTADOS DEL DOMINGO PASADO

Granollers, 5 - Parets, 1
Mollet, 1 - Ayguafreda, 0
Cardedeu - Sta. Perpetua (aplazado)

CLASIFICACION

Granollers, 6 puntos; Parets, 2; Mollet, 2; Santa Perpetua, 0; Cardedeu, 0; Ayguafreda, 0.

Los de Parets con su juego duro y embarrullado consiguieron ser el once que hasta el momento mejor resultado han conseguido frente a nuestros representantes, que dicho sea de paso, no nos ratificaron; quizá influyó en ello la expulsión de Ribas, con el consecuente bajón en la delantera, al faltarle Canal y la falta de otros dos titulares como son Bagueña y Castillo, con su magnífica actuación del domingo anterior en Mollet.

Mientras el once molletense, aunque por la mínima y con apuros, apuntó los dos primeros puntos de la competición que dejón a su contrincante de ayer en el último lugar de la clasificación.

PARTIDOS PARA HOY

Santa Perpetua-Mollet, Esteve.
Ayguafreda-Cardedeu, Garrell

El once de Santa Perpetua que supe al de La Garriga por imposibilidad de ésta de entrar en el Torneo, ha pedido a esta Jefatura Comarcal del Servicio de Educación Física que antes de proseguir el campeonato se salden los encuentros atrasados, cosa que ha sido aprobada iniciándose hoy la liquidación de dichos encuentros.

En Santa Perpetua el once local deberá demostrarnos su valía ante un Mollet re-

cuperado de su tropiezo ante el Granollers.

Y en Ayguafreda los visitados, mirarán de endosar a su contrincante el ingrato lugar que ahora ocupan.

En resumen, dos encuentros reñidos para los que vemos el resultado mínimo o el empate en danza.—CADETE

F. J. GRANOLLERS, 5 - F. J. PARETS, 1

Partido bronca y duro fué el celebrado el pasado domingo entre los equipos anteriormente mencionados. Los visitantes que consiguieron mantener a raya a los nuestros en el primer tiempo, quisieron imponerse por la dureza en el segundo lo que hizo que el encuentro degenerase en juego violento, que el árbitro a pesar de su energía no pudo en algunos momentos reprimir.

Marcaron primero los nuestros a los 17 minutos, de juego igualado y jugadas emocionantes frente ambas metas, por mediación de Albert, al introducir el balón en la red, que un tiro de Parra a un centro de Torné llevó de rebote a sus pies. Reaccionaron los forasteros y a los treinta y un minutos unas manos clarísimas de Terns dentro del área fueron castigadas con el correspondiente penalty que el medio derecha se cuidó por lo raso fuera el gol del empate. Pasaron al dominio entonces los nuestros y a pesar de la cerrada defensa de los de Parets a los treinta y siete minutos ponía Parra de un magnífico cabezazo a un centro de Torné el dos a uno en el marcador, con el que debía terminar la primera parte.

En la segunda salieron los nuestros a gran tren y a los 7 minutos un centro de Albert lo recoge Terns quien se cuela entre la defensa contraria y pone el 3 en

el marcador. El juego empezó a hacerse violento y a los 14 minutos hoy una agresión entre Ribas y un jugador visitante, siendo ambos expulsados por el árbitro del terreno de juego, pasando Canal a medio centro y Albert a interior zurdo. El juego violento prosiguió y el partido decreció en juego y en interés ya que el dominio pasó totalmente a nuestros manos mientras los forasteros realizaban por todos los medios a su alcance la defensa de su meta; Terns a los 24, de cabeza al rematar un centro de Albert y éste a los 32 al internarse y chutar raso a un pase de Canal pusieron en el marcador el resultado definitivo del encuentro.

Nuestro equipo alineóse: Montané, Llorens, Mumany, García, Ribas, Colomer, Torné, Terns, Parra, Canal y Albert.

PARTIDO AMISTOSO

El pasado domingo, el reserva del Frente de Juventudes de esta Delegación, se desplazó a la vecina localidad de Palou, jugando un partido contra el primer equipo del Palou; el resultado fué favorable a los dueños del terreno por 6 tantos a 4.



BICICLETAS Y DEPORTES

CASA MOGAS

SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las BICICLETAS ORBEA

GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A. CLAVE 76 • TELÉFONO. 169 • GRANOLLERS

Compre

LOS

DISCOS PARA

SU GRAMOLA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7

TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS